



Finanzas públicas serán calificadas

El secretario de Hacienda del estado de Chiapas, Javier Jiménez Jiménez, presidió la reunión anual con analistas de la Agencia Calificadora HR Ratings, con la finalidad de someter las finanzas públicas a un proceso de calificación de riesgo.

En dicha reunión virtual, que contó con la presencia de los titulares de las Subsecretarías de Egresos y Planeación, Tesorería Única y de la Unidad Técnica, se comentaron puntos específicos del contenido de la Cuenta Pública 2020, así como la perspectiva para el presente ejercicio.

El titular de Hacienda señaló la importancia de la opinión de analistas de agencias calificadoras, especialistas en la materia, avaladas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, como el caso de HR Ratings, la cual es líder en América Latina y está comprometida con los procesos de transparencia, representando un elemento importante que genera confianza en los diferentes actores de la economía en el estado.

Con estas acciones, la Secretaría de Hacienda reitera su compromiso con la disciplina en las finanzas públicas, la estabilidad y el bienestar de las y los chiapanecos.